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1

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
RUSSAFA DEL DIA 1 DE FEBRER DE 2023

En València, en el Centro de Mayores de Monteolivete, a las 18:30h. del día 1 de febrero
de 2023. En sesión presencial y telemática a través de la aplicación Lifesize, bajo la presidencia
de la Sra. Isabel Lozano, con la asistencia de los componentes del Consejo: por el grupo
Compromís, el Sr. Alejandro Cantón Vitoria, el Sr.Gabriel Izquierdo Martínez y la Sra.Carmen
Arribas González; por el grupo Socialista, el Sr. Esteban Longares Pérez y el Sr. Javier García
Safont; por el grupo Popular el Sr. Jacobo Navarro de Peralta García y el Sr. Enrique Martínez
Olmos;   por el grupo Ciudadanos el Sr. Ignacio Sánchez Amorós y por el grupo VOX, el Sr.
Rafael Villarroya Pastor, actuando como secretaria la Sra. Elisa Sánchez-Cutillas.

Abierta la sesión por la presidenta, se examinan los asuntos que figuran en el orden del día
y se adoptan los siguientes acuerdos:
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovaciò de l'acta de la sessió anterior

 Se somete el acta de la sesión anterior a votación, que se aprueba  por UNANIMIDAD. 

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Informe de la Presidència.

La presidenta informa que se convocará un consejo extraordinario para la aprobación del
Acta de la sesión.

3 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Informe dels Grups de Treball.

La presidenta da la palabra al representante del grupo de trabajo de CULTURA, que
comentó que estaban en marcha los contratos para las actividades. Las más cercanas en el tiempo
son la entrega de los premios de las recteas de cocina, que será el 1 de marzo, y la entrega de
premios a las fallas de los barrios, el día 16, y aprovechó la circunstancia para invitar a quien
quisiera a formar parte del jurado.

La presidenta da la palabra al representante del grupo de trabajo de  URBANISMO.

Se da cuenta de la situación en la que se encuentran las actividades aprobadas en el
Consejo de diciembre de 2022.

Todas las actividades se encuentran en proceso de redacción de los contratos menores.

- Paseos de Jane: Se decide que los paseos se realizarán en los barrios de Na Rovella y En
Corts. A sugerencia de Leonor Pretel(que propone que las actividades que se hagan en el grupo
tengan un aprovechamiento posterior), se decide que los paseos deberán servir para detectar
problemas y dificultades para vecinas y vecinos de los barrios visitados. Con esos elementos
detectados se trabajaría en la actividad de Modelos de Ciudad, para presentar propuestas de
mejora para los barrios, que se presentarán al Consejo para ser elevadas a las concejalías
correspondientes.

-Dibuja tu plaza. Se acuerda plantear a los colegios de diferentes barrios la posibilidad de
trabajar la actividad a través de dinamización, de forma que sean l@s alumn@s quienes trabajen
en la calle.

- Por último, se hace referencia a los itinerarios patrimoniales que, aunque están asignados
al grupo de trabajo de cultura, también comparten concepto y objetivos en este grupo. En este
caso, por cuestiones derivadas de la contratación, se ha planteado para la actividad dos charlas de
aspectos desconocidos sobre los barrios de la Junta, que se realizarán en las universidades
populares de Rovella y Ruzafa.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 G

4
+

L 
FC

R
n
 w

aO
+

 l
A
C
d
 d

kD
H

 R
M

5
a 

E
b
k=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 11/05/2023 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 11/05/2023 ACCVCA-120 15609964474973400371
9584246025600697825

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 1 DE FEBRER DE 2023 3

Por último, Miguel Ángel Vera hace referencia a algunos de los problemas detectados por
vecinas y vecinos en Montolivet:

-                   Problema con los coches en la Plaza de Sor Guillermina (las jacarandas se han
protegido)

-          Desfase en el gasto por barrio en las propuestas aprobadas, con claro favoritismo
para el barrio de Les Arts i les Ciències.

-          Inexistencia del campo de rugby prometido en la ciudad del rugby, sustituido por un
parking.

La presidenta da la palabra al representante del grupo de trabajo de BIENESTAR
SOCIAL.

Ante la inminente aprobación del DECRETO del Consell, de regulación de los consejos de
salud básicos,  ha acordado celebrar una 10 ó 12 días después de que dicho  reunión informativa 
DECRETO se publique en el DOGV.

 Mientras tanto, y para preparar este encuentro, nos reuniremos con las personas entidades
que, de acuerdo con la redacción del Proyecto de DECRETO, podrían estar interesadas en formar
parte de alguno de los 4 Consejos de Salud Básicos que podrían constituirse en el ámbito
territorial de la Junta Municipal de Ruzafa: Ruzafa, Luis Oliag, Fuente de San Luis e Ingeniero
Joaquín Benlloch.

Algunas de estas personas entidades guardan relación con los 4 Consejos de Salud Básicos.
Se trata de

-   Los responsables del Departamento Dr. Peset Gerente, Dirección Médica de Atención
Primaria y Dirección de Enfermería de Atención Primaria.

-    Los representantes de la ciudadanía en el Consejo de Salud del Departamento Dr. Peset
CAVE-COVA y AVACU.

-  Federación de Asociaciones Vecinales de Valencia

-  Ayuntamiento – Concejalías de Sanidad y Participación

-  La Dirección del Centro de Salud Pública de València.

Nos gustaría que la reunión con dichas personas entidades se solicitase desde el correo de
la Junta Municipal, en nombre del Grupo de Trabajo de Bienestar Social, Subgrupo Consejos de
Salud.

Las reuniones con personas / entidades que afectan a un único Consejo de Salud Básico
(profesionales sanitarios, asociaciones vecinales y de otro tipo, AMPAs, etc.), las gestionaremos
nosotras, siempre en nombre del Subgrupo de Trabajo de la Junta Municipal.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 G

4
+

L 
FC

R
n
 w

aO
+

 l
A
C
d
 d

kD
H

 R
M

5
a 

E
b
k=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 11/05/2023 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 11/05/2023 ACCVCA-120 15609964474973400371
9584246025600697825

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 1 DE FEBRER DE 2023 4

 Queremos agradecer al animador cultural de la Junta de Russafa   la ayuda que nos ha
prestado hasta ahora y que sin duda nos prestará en el futuro e invitamos a quienes quieran
participar en el reto de constituir un Consejo de Salud Básico que se sumen a este Grupo.

 

La presidenta da la palabra al representante del grupo de trabajo de   ACTIVIDADES
ECONÓMICAS: 

 Se realiza repaso del estado de las actividades, que se encuentran en estado de proceso de
contratación.

 -Respecto del mapeo de comercios, se está a la espera de los resultados.

-De la jornada de turismo, también.

 -Respecto del premio/concurso de turismo sostenible, se va a enviar un nuevo correo a las
entidades, personas y empresas a las que se comunicó el premio, para sondear si el hecho de que
no se presentaran candidaturas se debió a algún problema en las bases.

De no ser así, se plantea realizar una nueva convocatoria, pero cambiando el planteamiento
de los premios.

INTERVENCIONES VECINALES

Se pasa al turno a las Intervenciones vecinales, advirtiendo desde la secretaría del consejo
que los ciudadanos y ciudadanas participantes serán grabados y sus intervenciones publicadas en
la web municipal.
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##ANEXO-1909957##

 
 
 
 
 
 

 
HOJA DE PARTICIPACIÓN CONSEJOS DE DISTRITO 
FULLA DE PARTICIPACIÓ CONSELLS DE DISTRICTE 

 
Nombre y apellidos / Nom i cognoms 
 
 
Entidad a la que representa / Entitat a qui representa 
 

VALÈNCIA SALUDABLE (Plataforma ciudadana) 
 
 
Correo electrónico / Correu electrònic 
(deberá cumplimentarse caso de precisar respuesta la intervenció / haurà d’omplir-se cas de precisar 
resposta la intervenció) 
(Utilizar mayúsculas / Utilitzar majúscules) 

 
VALENCIASALUDABLE2030@GMAIL.COM 

 
 
Motivo de la intervención / Motiu de la intervención 
 
Solicitamos la colocación de una fuente de agua filtrada refrigerada en la esquina de las calles 
Arabista Ambrosio Huici y calle Oscar Espla. 
 
Creemos que es un lugar muy apropiado para este tipo de instalaciones ya que está próximo a 
la Biblioteca Municipal Joaquín Martí Gadea, a la Universidad Popular de Rovella, al Colegio 
Público Magisterio Español y al Centro de Salud Fuente de San Luis. 
 
En el Centro de Salud Fuente de San Luis se inician las rutas de Marcha Nórdica que realizamos 
todos los martes y los jueves, una actividad que desarrollamos con el apoyo de la Concejalía de 
Participación Ciudadana. 
 
Además, por el Centro de Salud Fuente de San Luis pasan dos de las “rutas saludables” que 
estamos confeccionando dentro del grupo de trabajo “prescripción de activos en salud” de la 
Concejalía de Salud 
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PROTECCIÓ DE DADES PERSONALS: Les dades que heu facilitat en este formulari seran tractades per 
l’Ajuntament de València, en qualitat de responsable, per a la finalitat indicada en esta documentació i, sobre la 
base del que disposa el Reglament General de Protecció de Dades (UE) 2016/679, podeu exercitar els drets 
d’accés, rectificació, supressió i d’altres contemplats en el reglament esmentat, conforme s’explica en la informació 
addicional de protecció de dades que podeu consultar en este enllaç: http://www.valencia.es/val/politica-privacitat.   
  
PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES: Los datos facilitados por Ud. en este formulario serán tratados por el 
Ayuntamiento de València, en calidad de responsable, para la finalidad indicada en esta documentación y, sobre la 
base de lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679, Ud. podrá ejercitar los 
derechos de acceso, rectificación, supresión y otros contemplados en el citado reglamento, conforme se explica en 
la información adicional sobre protección de datos que puede consultar en este enlace: 
http://www.valencia.es/cas/politica-privacidad.    

 He llegit la informació addicional sobre protecció de dades.   
 He leído la información adicional sobre protección de datos. 
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##ANEXO-1909959##

 
 
 
 
 
 

 
HOJA DE PARTICIPACIÓN CONSEJOS DE DISTRITO 
FULLA DE PARTICIPACIÓ CONSELLS DE DISTRICTE 

 
Nombre y apellidos / Nom i cognoms 
 
 
Entidad a la que representa / Entitat a qui representa 
 

VALÈNCIA SALUDABLE (Plataforma ciudadana) 
 
 
Correo electrónico / Correu electrònic 
(deberá cumplimentarse caso de precisar respuesta la intervenció / haurà d’omplir-se cas de precisar 
resposta la intervenció) 
(Utilizar mayúsculas / Utilitzar majúscules) 

 
VALENCIASALUDABLE2030@GMAIL.COM 

 
 
Motivo de la intervención / Motiu de la intervención 
 
Uno de los lugares más visitado del barrio de Na Rovella y de todo el distrito de Quatre Carreres 
es, sin duda, el Centro de Salud Fuente de San Luis.  
 
Las aceras que rodean este edificio están en un estado lamentable, con el consiguiente peligro  
para las personas usuarias del mismo. En la misma entrada de Centro de Salud hay dos 
alcorques abandonados, sin árboles, sin protección, que ocasionan numerosas caídas. Hay 
otros dos alcorques abandonados en los alrededores, en zonas muy transitadas por las 
personas usuarias, frente al 27 de la Avda. Alcalde Gisbert Rico.  
Adjuntamos fotos.  
 
El 03/10/2020 presentamos un escrito a la OFICINA DE SUGERENCIAS, QUEJAS Y 
RECLAMACIONES comunicando el problema. Nos contestaron dos días después diciendo: 
“hemos trasladado el contenido de su escrito al Servicio correspondiente, a los efectos de su 
consideración”. 
 
Durante el último año hemos presentado varias quejas al Ayuntamiento sobre el tema, a través 
de la App incidencias, sin obtener respuesta.  
 
Ahora, solicitamos a este Consejo que se realicen los trabajos de mantenimiento y mejora 
necesarios en los alrededores del Centro de Salud Fuente de San Luis para garantizar la 
seguridad de los vecinos y vecinas del Distrito de Quatre Carreres. 
 

 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 G

4
+

L 
FC

R
n
 w

aO
+

 l
A
C
d
 d

kD
H

 R
M

5
a 

E
b
k=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 11/05/2023 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 11/05/2023 ACCVCA-120 15609964474973400371
9584246025600697825

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 1 DE FEBRER DE 2023 8

 

 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
PROTECCIÓ DE DADES PERSONALS: Les dades que heu facilitat en este formulari seran tractades per 
l’Ajuntament de València, en qualitat de responsable, per a la finalitat indicada en esta documentació i, sobre la 
base del que disposa el Reglament General de Protecció de Dades (UE) 2016/679, podeu exercitar els drets 
d’accés, rectificació, supressió i d’altres contemplats en el reglament esmentat, conforme s’explica en la informació 
addicional de protecció de dades que podeu consultar en este enllaç: http://www.valencia.es/val/politica-privacitat.   
  
PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES: Los datos facilitados por Ud. en este formulario serán tratados por el 
Ayuntamiento de València, en calidad de responsable, para la finalidad indicada en esta documentación y, sobre la 
base de lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679, Ud. podrá ejercitar los 
derechos de acceso, rectificación, supresión y otros contemplados en el citado reglamento, conforme se explica en 
la información adicional sobre protección de datos que puede consultar en este enlace: 
http://www.valencia.es/cas/politica-privacidad.    

 He llegit la informació addicional sobre protecció de dades.   
 He leído la información adicional sobre protección de datos. 
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##ANEXO-1909961##

Pregunta que plantea Miguel Ángel Vera, de la Asociación de vecinos de Monteolivete, 

al equipo de gobierno, a través del Grupo de Trabajo de Urbanismo de la Junta de 

Distrito de Russafa  

 

En Quatre Carreres, en su barrio de Les Arts i de les Ciències, hay un polideportivo que 

se llama igual que el Distrito.  

El polideportivo de Quatre Carreres, en su tiempo se presentó como la ciudad del 

Rugby de València.  Hoy después de años, la primera piedra se puso en el 2007, 

iniciándose su uso en el año 2011. 

En ese momento contaba, sigue igual, con dos campos de rugby e instalaciones anexas, 

un campo de futbol con instalaciones anexas, cuatro pista de padel y una alquería, 

rehabilitada y muerta de risa, sin utilidad en estos momentos. 

Quedando un campo sin utilizar, es decir, llevó diez años hasta que se utilizó para 

almacenas los materiales para la terminación y puesta en marcha de la L10 de 

MetroValencia. 

Este polideportivo de Quatre Carreres, linda con el CEIP Les Arts, el futuro Roig Arena, 

La Alqueria del Basquet, el polideportivo de la Fte de Sant lluis, el IES Jordi de Sant 

Jordi, y la parada de Quatre Carreres de la L10 de MetroValencia.  Al mismo tiempo es 

utilizado –gestionado- por el club de Rugby Les Abelles y el CR Valencia. Las 

instalaciones de futbol las utiliza el CF La Fonteta. 

Hoy el campo que ha dejado de ocupar Metro Valencia, se ha transformado en un 

estacionamiento para coches que se abre cuando hay partidos de Basquets de la Ligas 

nacionales, de las Ligas europeas, competiciones de tenis y de padel, es decir, que las 

que utilizan las instalaciones del polideportivo municipal de la Fonteta. 

Al mismo tiempo el Sr Juan Roig esta construyendo un macrogaraje en las antiguas 

instalaciones del CEIP Santo Cáliz, centro que fue pionero de la investigación, de la 

formación del profesorado y de la enseñanza en general, sobre todo en la época que 

dependió del ICE de la universidad Politécnica. Estaría bien que se valorara su 

contribución al bienestar y a la formación de muchos alumnos y alumnas del Distrito.  

La pregunta, es cuando piensa el equipo de gobierno municipal que se podría 

completar la instalación deportiva de Quatre Carreres poniendo en uso el campo que 

hoy es un aparcamiento de coches. 

El grupo de trabajo de Urbanismo y Espacio público, considera necesario y urgente su 

terminación debido a la lamentable falta de instalaciones para la práctica del rugby 

que tiene esta ciudad. 
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4 RESULTAT: RETIRAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2023-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció del grup municipal Ciutadans que presenta el vocal Ignacio Sánchez Amorós sobre
reparació voreres de les Avingudes Ausiàs March i Avinguda de la Plata dels desperfectes
causats per les arrels dels arbres.

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL IGNACIO SÁNCHEZ, EN SU NOMBRE
Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS, AL CONSEJO DE DISTRITO DE
LA JUNTA MUNICIPAL DE RUZAFA.

 

En la pasada Junta de Ruzafa presenté una moción acerca de las aceras de la avenida de
Ausiàs March y la Avenida de la Plata, pues se han ido deteriorando por el crecimiento de los
árboles instalados en las mismas.

En concreto, la moción fue presentada porque el levantamiento de la acera a la altura de
Ausiàs March 47 ha dado lugar a tropiezos por parte de dos vecinas. La primera tuvo una caída
en verano del 2022 y la segunda durante el mes de noviembre, requiriendo de hospitalización
inmediata, permanencia en la UCI durante varias jornadas y posterior reposo en el propio
hospital durante otra semana.

Todo ello supone un perjuicio descomunal para las familias de las accidentadas y para ellas
mismas, quienes a su edad pueden adquirir miedos o inseguridades por estas situaciones.

El Vocal que representó al Gobierno en la réplica a la moción aseguró que ese trabajo
estaba previsto y planificado, comprometiéndose, y así está grabado, a que antes de que
finalizase el año 2022 se habría solventado el problema y reparado esta deficiencia.

En base a este argumento, los vocales del gobierno votaron en contra de la moción
presentada por nuestro grupo.
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Pues bien, a fecha de hoy, esa acera sigue en el mismo estado que se denunció en la pasada
junta, suponiendo no sólo un peligro para la integridad de los vecinos, si no la vergüenza de la
promesa incumplida por parte de este gobierno que se negó a votar a favor de la reparación.

Esto son hechos irrefutables, así que rogamos que, esta vez sí, nos ayuden a dar solución a
un problema real. Les pedimos que voten a favor, de una vez por todas, para que se proceda a
reparar esta acera lo antes posible. Por ello, pedimos que todos los grupos aprueben las siguientes
propuestas de acuerdo:

 

PRIMERO.- Que la Junta de Ruzafa inste a la Delegación correspondiente a que se reparen
las aceras de la Avenida Ausiàs March a la altura del número 47 para evitar nuevos accidentes en
ese punto concreto.

SEGUNDO.- Que la Junta de Ruzafa inste a la Delegación correspondiente a se revisen y
reparen todas las aceras de las Avenidas Ausiàs March y Avenida de la Plata para solventar los
desperfectos causados por el crecimiento de las raíces de los árboles.

La presidenta da la palabra al vocal del grupo Ciudadanos proponente de la moción, que
expone que ha comprobado que se han arreglado recientemente    las aceras de las Avenidas
Ausiàs March y Avenida de la Plata para solventar los desperfectos causados por el crecimiento
de las raíces de los árboles, que era el motivo de la moción, de lo que se alegra, por lo que retira
la moción presentada.

Por tanto la moción queda RETIRADA.

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000006-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Moció del grup Popular presentada pels vocals Jacobo Navarro de Peralta García i Enrique
Martínez Olmos sobre impuls de les mocions de gestió d'assumptes municipals aprovades pel
consell, formalitzada a través de reunió entre la presidenta del consell de Russafa i la
responsable de participació de l'Ajuntament.

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE PERALTA
GARCIA,  Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS,  DEL GRUPO POPULAR EN

LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

 A lo largo de la presente legislatura el Grupo Popular ha presentado casi tres decenas de
mociones ante este Consejo de Distrito de acuerdo con las atribuciones del Consejo de impulso,
orientación e información respecto de todas aquellas materias que sean competencia de la Junta
Municipal de Distrito.
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 Mociones que han pretendido mejorar la vida de los vecinos de todos los barrios de la
Junta Municipal: Monteolivete, Malilla, Fuente de San Luís, Na Rovella, Ciudad de las Artes y
las Ciencias, En Corts, Pla del Remei, Gran Vía y por supuesto Russafa.

 Del conjunto de nuestras propuestas, 2 de cada 3 han sido rechazadas por los vocales de
los grupos políticos que sustentan al gobierno municipal, pero un tercio de ellas, hasta en 9
ocasiones, han sido aprobadas aun con enmiendas o redacciones alternativas.

 A pocos meses de finalizar el mandato, desde el grupo popular queremos reivindicar la
participación vecinal y la utilidad de este órgano de gestión desconcentrado para el impulso y
desarrollo de la participación ciudadana en la gestión de los asuntos municipales.

 En concreto, queremos instar a que se cumplan las mociones que se aprobaron en este
Consejo y que siguen pendientes de cumplimiento, como por ejemplo, las relativas a la
adecuación del solar de Monteolivete entre Reino de Valencia, C/ Luis Oliag y C/ Escultor Jose'
Capuz; a garantizar la seguridad viaria en los entornos de los centros escolares con accesos en la
Avenida Jacinto Benavente; la reparación de los ascensores del túnel en las grandes vías que
conecta el barrio de Ruzafa con la Gran Vía Ramón y Cajal; o la de ampliación del servicio del
Padrón a la Junta Municipal del Distrito por citar algunas.

 Por todo ello el grupo popular presenta la siguiente

 PROPUESTA DE ACUERDO

 1.- Que desde la Presidencia de este Consejo de Distrito se inste a través de la persona
titular del área de gobierno con competencias en materia de participación ciudadana al impulso
de las mociones de gestión de asuntos municipales aprobadas por este Consejo.

2.- Que se este impulso se formalice a través de una reunión extraordinaria entre la
Presidenta y dicha titular del área de gobierno con competencias en materia de participación
ciudadana informando de su resultado a los vocales de esta Junta Municipal.

  Interviene la presidenta: "Esta moció se podia haver preguntat podria haver estat una
pregunta , perquè té un format, us he estat demanant información sobre la traÇabilitat de les
mocions presentades pel seu grup en este Consell , per tant havia un procediment establert , la
Secretaria de esta junta trasllada tots els acords de les mocions aprovades als diferents , a les
diferents delegacions competentes i als diferents serveis gestors , per tant jo com a resposta a la
moció perquè és com una pregunta realment, perquè les propostes d?acord són estranyes no?,
simplement es facilitar-les la informació relativa a tots els acords i el seu traslllat a les diferents
serveis i les respostes de les diferente serveis a cadascún dels acords traslladats.

Jo li faig entrega de la resposta de la información."

Toma la palabra el vocal del grupo Popular: "Si hubiese querido preguntar en qué estado se
encontraban hubiese preguntado en qué estado se encontraban, también no he dicho que hemos
hecho casi 4 o 5 preguntas por cada Consejo que se ha realizado a lo que estábamos pidiendo un
impulso. Es una acción y la acción no se pasa en un papel .
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Lo que queremos es el impulso de cumplimiento y eso es lo que hace un político y eso es
lo que le pedimos a la Presidenta , que le dé un impulso político a las mociones que se aprueban
en este consejo , osea si venimos aquí a pasarnos papeles , pues no hace falta ni que nos
reunamos . Lo que estamos pidiendo es impulso y eso es acción, por eso es una moción ."

La presidenta: "És que això se dona perfectament ,és a dir, quan se traslladen acords i se
traslladen qüestions als diferents serveis i delegacions , la gent treballa , la gent dona resposta i
activa els diferents procediments igual que quan se fan acords en el Plé Municipal , per tant és el
funcionament normal, nosaltres treballem i impulsem cada cosa que s’acorda en els diferents
òrgans , siga una Comissió , siga un Ple, siga un Consell de Districte, per tant vosté ens està
demanant que continuem treballant amb les responsabilitats i competències que tenim".

El vocal del grupo Popular pide que  vote la moción, en todo caso. Se somete a votación
con el resultado de 5 votos en contra,  3 votos a favor y una abstención. 

La moción queda RECHAZADA.

6 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000006-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Moció del grup Popular presentada pels vocals Jacobo Navarro de Peralta García i Enrique
Martínez Olmos sobre arranjament del carrer Entrat de Ponce, i canvi de les zones de jocs
infantils, barrat de parc, revisió de papereres i construcció de local polivalent, en diferents
zones.

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE PERALTA
GARCIA, Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS,   DEL GRUPO POPULAR EN

LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

 El barrio de la Fonteta cuenta con dos grandes parques, el de la plaza escultor Pastor y el
de la plaza de músico Cuesta, que a lo largo de los años van presentando una serie de deficiencias
que es necesario arreglar y corregir, tal y como reclama la Asociación de Vecinos de Fuente de
San Luis.

 El concreto, es necesario modernizar y adaptar la zona de juegos infantiles, deteriorada
con el paso del tiempo, y que puede provocar problemas de seguridad en los niños que hacen uso
de las instalaciones. Los diferentes columpios deben cambiarse por otros más actuales, así como
adaptados a las normativas de seguridad actuales.

  La zonas de ambos parques presenta además otras deficiencias, como que muchas
papeleras están arrancadas, o una fuente en la zona de los pipi canes, servicios reclamados por el
vecindario del barrio. El parque de la plaza de Músico Cuesta carece además de vallado, lo que
provoca que sea foco de botellón por las noches, con los consiguientes problemas de ruido y
limpieza que ello genera al vecindario.
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 PROPUESTAS DE ACUERDO

 1-      Instar al Ayuntamiento a que proceda al arreglo de la calle Entrada de Ponce, por no
poder andar por la acera debido a las de Hidroeléctrica.

2-      Instar al Ayuntamiento a que tomar las medidas para cambiar las zonas de juegos
infantiles del parque de la plaza escultor Pastor, y de la plaza de músico Cuesta por otros más
actuales y adaptados a las medidas de seguridad.

3-           Proceder al vallado del parque de plaza de músico Cuesta, pendiente desde su
construcción, para evitar fenómenos como el botellón por la noche.

4-      Revisar el estado de las papeleras y proceder a instalar las que falten o sustituir las
que estén rotas y dañadas, así como incorporar una fuente al pipi can.

5-      Instar al Ayuntamiento a que construya un local polivalente, donde tengan cabida las
entidades sociales que dan vida al barrio.

Después de la lectura de la moción por el vocal del grupo Popular, la presidenta da la
palabra al vocal del grupo Compromís: 

"La Delegació d’Urbanisme informa que la reurbanització completa del carrer Entrada de
Ponce està pendent de la cessió completa dels terrenys per part d'un dels solars existents.

La Delegació d’Enllumenat públic informa que s’ha renovat la totalitat de la instal·lació de
l’enllumenat públic del barri de la Fonteta, millirant la qualitat i les prestacions de la instal·lació
anterior. En la vorera del carrer de l’Entrada de Ponce existeixen uns armaris pertanyents a
l’escomesa i centre de comandament d’enllumenat i mobilitat i actualment s’està tramitant
l’expedient corresponent per procedir al seu trasllat al carreró junt a Entrada de Ponce, 8.

La Delegació de Jardineria Sostenible i Renaturalització informa que es revisaran per part
del servici de jardinería sostenible els jocs de la Plaça de l’Escultor Pastor. Pel que fa a la zona de
jocs de la plaça de Músic Cuesta, està inclosa al projecte de reposició de jocs i adequació de
zones infantils, actualment en fase d’adjudicació.

La Delegació de Jardineria Sostenible i Renaturalització de la ciutat no considera el
tancament dels espais públics una solució per als problemes d’incivisme. La dissuasió i la
vigilància de Policia local han d’aconseguir anar canviant determinades actuacions que no són
admissibles.

Segons indica el servici de Jardineria Sostenible, a la plaça Músic Cuesta no hi ha aigua.
Per este motiu, quan es va fer l’enjardinament provisional, no es va instal·lar una font per a beure
en la zona infantil.

 Pel que fa a l’estat de les papereres i instal·lació i reposició de les que estan trencades o
danyades, informa el servici de Residus i Neteja de l’espai públic, que s’han revisat els carrers
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esmentats en la moció i demés carrers del barri, i s’observa que l’estat i distribució del mobiliari
urbà es troba en condicions òptimes per a la prestació del servici públic de recollida de residus
per al que estan previstes.

 També s’informa que el 9 de gener d’enguany, es va registrar una suggerència veïnal que
reclamava l’absència de 3 papereres, per actes vandàlics al carrer Músic Chapi, i que es van
reposar en el termini de 24 hores des que es va rebre la incidència.

 Per tot l’exposat es presenta la següent:

 MOCIÓ ALTERNATIVA

1- Que es revisen per part del servici de Jardineria Sostenible els jocs infantils de la plaça
de l’Escultor Pastor, i que s’efectue la reposició de jocs i adequació de la zona infantil de la plaça
Músic Cuesta, tal com està previst, en el projecte de remodelació de zones de jocs infantils de la
ciutat, actualment en fase d’adjudicació.

2- Que es valore incrementar la vigilància nocturna per part de la Policia Local en la plaça
Músic Cuesta per a pal·liar el botellot que es puga realitzar."

Toma la palabra el vocal del grupo Popular: 

"A ver, por partes, porque eran varios puntos.En primer lugar en la parte de los juegos
infantiles , me alegro de que de alguna forma se reconozca que haya una necesidad de cambiar
esos juegos infantiles y que se reconozca que de alguna forma el Ayuntamiento lo tenía previsto
y en ese sentido nos den la razón y lo incluyan en la propuesta alternativa que hace el gobierno.

Luego tema de la   iluminación .Yo en ningún momento he hablado de iluminación .La
moción no habla de que si se ha mejorado o ha empeorado la iluminación en la Fuente de San
Luís .No sé por qué habéis sacado el tema de iluminación, pero en ninguno de los puntos estaba
puesto.

El tema de la Calle entrada de Ponce:  se ha hablado que hay un proyecto pendiente. Pero
lo que nosotros reclamamos no es que se haga la calle entera nueva, es simplemente que se
solucione, si es posible, el tema de las cajas que hay de  Hidroeléctrica porque pueden provocar
caídas o tropezones de la gente .No sé si eso se podría hacer, independientemente de hacer un
proyecto global de lo que es la calle.

 Luego el tema del vallado del parque: me parece muy bien que se mejore la presencia de
la policía local , nunca me voy a oponer .

Aquí hemos traído muchas veces a esta Junta de distrito por parte del PP varias mociones,
por ejemplo en el tema de  Doctor Torrens de Monteolivete que está aquí al lado, como el tema
de la zona de hermanos Maristas: aquí hemos traído mociones precisamente para mejorar la
presencia policial y disuadir ya no sólo el botellón, en zonas como López Torrens incluso
consumo de droga y estupefacientes, entonces yo no seré quien me oponga a la policía local pero
sí me gustaría matizar que el tema del vallado del parque estaba contemplado en el proyecto. No
es una idea mía o del PP, estaba contemplado en el proyecto el vallado del parque. No es extraño
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vallar, que hay algunos parques que están vallados. Está vallado Viveros y cerrado por la noche,
el mismo parque Central está vallado y se cierra por la noche. Otros parques están vallados, no es
una idea extraña o surrealista, es una idea que trasladan los propios vecinos o asociaciones de
vecinos del barrio.

Pero en fin, si se opta por mejorar la presencia de la policía local que ojalá se cumpliera ,
podemos hacer que se avance un paso.

Respecto a   los dos últimos puntos no habéis respondido , hemos hablado también de
proceder al cambio de las papeleras que estén rotas , pues algo se puede hacer   a través del
Servicio de parques y jardines, sin ningún tipo de problema , o de instalar fuente de pipi can.

Y el último punto, el tema de un local polivalente , tampoco habéis dado una respuesta ,
que insisto , no se podría ejecutar con el poco tiempo que queda pero al menos sí se pudiese
llegar a un compromiso de esta junta de estudiarlo cara al mandato que viene. "

La presidenta da la palabra al vocal del grupo Compromís:  "A vore , per parts :

Respecte les caixes: en la vorera del carrer Per de L’entrada a Ponce, eixisteixen uns
armaris pertanyents a Comesa i eixa entrada del comandament del llumenyat i movilitat , i
actualmente ´s´està tramitant l’expedient corresponent per a procedir a ese traÇat al Carrer Ponce
8 , val?

Després, del tema del vallament dels parcs . indistintament de que hi haja vallat o no n´hi
han zones on se produeixen els botellons , així que vallar un parc no sempre és la solució , per
tant nosaltres considerem que la millor forma de dissuasió en primera instància és l’educació i en
segona instancia és la policia local i la seua presencia .

Després, respecte les papereres que s´han trencat : Des de el 9 de gener que han arribat
varies peticions sobre el trencament de papereres , s’han configurat i s’ha pres les competències
per a prendre decisions i ja s’han arreglat, val?

I respecte a la zona d’activitats polivalents s’està treballant en això , s’està valorant i ja se
prendrà una decisió. Per tant, nosaltres mantenim la nostra moció alternativa."

La presidenta somete a votación la moción alternativa : 

1- Que es revisen per part del servici de Jardineria Sostenible els jocs infantils de la
plaça de l’Escultor Pastor, i que s’efectue la reposició de jocs i adequació de la zona infantil
de la plaça Músic Cuesta, tal com està previst, en el projecte de remodelació de zones de
jocs infantils de la ciutat, actualment en fase d’adjudicació.

2- Que es valore incrementar la vigilància nocturna per part de la Policia Local en la
plaça Músic Cuesta per a pal·liar el botellot que es puga realitzar."

que quedó  APROBADA por unanimidad.
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7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000006-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta del grup municipal Popular que presenta el vocal Jacobo Navarro de Peralta García
sobre quants assentaments hi ha en aquests moments a València.
DIRIGIDA A:
C1905-REG.SERV.SOCIALS, HABITATGE, PATRIMONI MUNICIPAL

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA,  EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA

MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

 

Respecto al número de asentamientos de personas sin hogar que existe, actualmente, en los
distritos que componen esta Junta Municipal, desde el grupo popular se formula la siguiente
pregunta:

 Única.- ¿Cuántos asentamientos hay en estos momentos en Valencia y cuántas personas
viven en los mismos? Solicitamos en la respuesta, el detalle el número de los asentamientos
existentes, indicando la ubicación exacta y el número de personas que viven en ellas.

RESPUESTA:

ISABEL LOZANO LAZARO - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
SERVICIS SOCIALS

En relació amb la pregunta presentada pel portaveu Jacobo Navarro de Peralta Garcia del
Grup Municipal Popular al Consell de Districte de la Junta Municipal de Russafa, a celebrar en
sessió de 1 de febrer de 2023, amb l’assumpte “Assentaments”, s’aporta la resposta següent:

 

Única.- Quants assentaments hi ha en aquests moments a València i quantes persones
viuen en aquests? Sol·licitem en la resposta, el detall el número dels assentaments existents,
indicant la ubicació exacta i el nombre de persones que viuen en elles.

 Aquesta pregunta ha sigut contestada al seu grup municipal en el punt 94 de l’ordre del dia
del Ple de gener de 2023.
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8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000006-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta del grup municipal Popular que presenta el vocal Jacobo Navarro de Peralta García
sobre panells informatius actualment en Russafa i quants d'ells tenen sonòmetre
DIRIGIDA A:
C1909-REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATGES, ACÚSTICA

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA,  EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA

MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

 

Las quejas por motivo de contaminación acústica en l´Eixample no dejan de aumentar, por
ello desde el grupo popular formulamos la siguiente pregunta:

Única.- ¿Cuántos paneles informativos hay en Ruzafa y cuántos de ellos tienen sonómetro
que esté en funcionamiento en la actualidad?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE 
PERALTA GARCIA, CON DNI. 22.567.244-N, EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR

EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 Las quejas por motivo de contaminación acústica en l ´Eixample no dejan de aumentar,
por ello desde el grupo popular formulamos la siguiente pregunta:

Única.- ¿Cuántos paneles informativos hay en Ruzafa y cuántos de ellos tienen
sonómetro que esté en funcionamiento en la actualidad?

  En Ruzafa existen 7 paneles informativos y de concienciación, ubicados en distintos
puntos del barrio. De ellos hay uno ahora mismo en reparación ya que fue objeto de un atropello
y quedó dañado de importancia.

Los paneles informativos reproducen dentro del carrusel de la campaña informativa que
estén mostrando en ese momento, el valor de uno de los sensores acústicos que están situados en
las cercanías del mismo.
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Por otro lado, tal y como se ha reiterado en otros informes, hay un total de 16 sensores
acústicos instalados por diversos puntos del barrio. Estos sensores acústicos están midiendo en
continuo, y salvo fallo de comunicaciones o avería puntual, están todos en funcionamiento.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000006-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta del grup municipal Popular que presenta el vocal Jacobo Navarro de Peralta García
sobre quants efectius de proximitat hi ha en actiu en els torns de de demà i de vesprada en els
barris de la Junta de Russafa.
DIRIGIDA A:
C1908-REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA  EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA

MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

A preguntas formuladas por este grupo ante la pasada Junta municipal, acerca de número
de efectivos de policía de barrio destinados en el ámbito de actuación de esta Junta Municipal, se
nos respondió que “en la zona indicada hay efectivos de Policía de Proximidad, tanto en turnos
de mañana como en turnos de tarde”. Es por ello, que desde el grupo popular formulamos la
siguiente pregunta:

Única.- ¿Cuántos efectivos de proximidad hay en activo en los turnos de mañana, en cada
uno de los barrios que comprenden esta Junta municipal y cuántos efectivos de proximidad hay
en los turnos de tarde?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE PERALTA
GARCIA, CON DNI. 22.567.244-N, EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR  EN LA JUNTA
MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

A preguntas formuladas por este grupo ante la pasada Junta municipal, acerca de número
de efectivos de policía de barrio destinados en el ámbito de actuación de esta Junta Municipal, se
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nos respondió que “en la zona indicada hay efectivos de Policía de Proximidad, tanto en turnos
de mañana como en turnos de tarde”. Es por ello, que desde el grupo popular formulamos la
siguiente pregunta:

Única.- ¿Cuántos efectivos de proximidad hay en activo en los turnos de mañana, en cada
uno de los barrios que comprenden esta Junta municipal y cuántos efectivos de proximidad hay
en los turnos de tarde?

Respuesta:

  Con la reciente incorporación de agentes y la nueva organización territorial, se
dispondrá de 18 efectivos por la mañana y 18 por la tarde.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000006-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta del grup municipal Popular que presenta el vocal Jacobo Navarro de Peralta García
sobre la recaptació obtinguda per la taxa per estacionament de vehicles,l'any 2022, en el
districte de l´Eixample i en el districte de Quatre Carreres i quant es va recaptar en 2021
DIRIGIDA A:
C1909-REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATGES, ACÚSTICA

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA,  EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA

MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

 

Respecto a la recaudación obtenida, por el Ayuntamiento de Valencia, en virtud de la tasa
por estacionamiento de vehículos, y dado que en la anterior Junta de Distrito la delegación de
hacienda respondió que “no es competencia de nuestra delegación, en base al reparto de

” el Grupo Popular vuelve a formular la siguiente pregunta:competencias y delegaciones

Única.- ¿Cuál ha sido la recaudación obtenida por esta Tasa, en el año 2022, en el distrito
de l´Eixample y en el distrito de Quatre Carreres y cuánto se recaudó en 2021?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA, CON DNI. 22.567.244-N, EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR

EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA
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 Respecto a la recaudación obtenida, por el Ayuntamiento de Valencia, en virtud de la tasa
por estacionamiento de vehículos, y dado que en la anterior Junta de Distrito la delegación de
hacienda respondió que “  no es competencia de nuestra delegación, en base al reparto de

” el Grupo Popular vuelve a formular la siguiente pregunta:competencias y delegaciones

 Única.- ¿Cuál ha sido la recaudación obtenida por esta Tasa, en el año 2022, en el distrito
de l´Eixample y en el distrito de Quatre Carreres y cuánto se recaudó en 2021?

  Las recaudaciones realizadas por el Servicio de Estacionamiento Regulado en los dos
distritos de referencia son las siguientes. Se debe tener en cuenta que no se dispone de datos
anteriores al inicio del actual contrato (11 de mayo de 2021).

 Recaudación Eixample:

2022: 2.516.360,44€
2021 (desde el 11 de mayo): 1.047.600,00€

 

 

 

Recaudación Quatre Carreres:

2022: 258.794,05€

2021 (desde el 11 de mayo):  121.572,75€

 

 

 

 

 

RUEGOS Y PREGUNTAS

La presidenta abre el apartado de Ruegos y Preguntas y pide la palabra el vocal del grupo
Ciudadanos: "En el barrio de Malilla está prevista la construcción de un centro sociocultural ,
pero revisando el presupuesto no me ha parecido ver ninguna partida económica destinada a tal
efecto. Entonces me gustaría solicitar que en la próxima modificación del crédito que se haga,  se
contemple añadir una cuantía destinada al inicio de la construcción de este centro."
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Responde la presidenta: " No te puc respondre obviament en aquest moment , pero imagine
que pot ser que siga una partida , una inversió, afectada que passa el pressupost de any a any pero
no tinc clar l’informació concreta, perquè ese és un projecte que ja porta temps en marxa."

Pide la palabra el vocal del grupo Popular: "Yo tengo un par de cuestiones , pero la primera
es una cosa que está de actualidad y se ha anunciado a posteriori de cerrar esta junta .

Me gustaría saber en qué estado se encuentra la determinación de las zonas de baja emisión
que afectan a los distritos de Ruzafa , de Ensanche y de Quatre Carreres. Por lo que ha salido
publicado por un lado estábamos tocando el área centro y el área  , quería saber en quéZal-1
estado se encontraba y a posteriori si se va a recabar la participación de este consejo en la
elaboración de esas zonas o no, cuáles son los criterios, en fin, que nos informéis de cómo está
ese tema , está siendo muy demandado por la gente porque no sabe si podrá venir a trabajar si su
coche, qué van a poder hacer con él, …, como en otros proyectos, por ejemplo el de la ORA , hay
una desinformación que me gustaría si tenías tú algo más…"

No, jo traslladaré la petició d’informació al Regidor corresponent i bueno donarem compte
en el proper Consell o li conteste per escrit directament al seu grup. Si ja n'hi ha información
concreta al respecte de l’aplicació en els nostres barris pues li la traslladaré.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 19:30h. ,
extendiéndose la presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como
secretario doy fe.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO


